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Anfrage 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Ablöse der "Schindler-Siedlung" 

Die Bewohner rund um den Flughafen Graz-Thaleroof, und hier insbesondere 

der "Schindler-Siedlung", sind durch den Fluglärm - nicht so sehr des militä

rischen als vielrrehr des zi vilen Flugverkehrs - in ihrer Gesundhei t stark 

gefährdet. 

Es sollte daher ITÖglichst rasch eine großzügige Ablöse dieser Objekte erfol

gen. 

In diesem Zusamrrenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

Anfrage 

1) Welche Schritte gedenkt Ihr Ministerium in diesem Zusamrrenhang zu unter

nehrren? 

2) Ist eine Ablöse der Objekte der "Schindler-Siedlung" vorgesehen? 

3) Wenn ja, wann ist damit zu rechnen? 
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